

Au départ de ROSSILLON, une randonnée motivée par les tableaux de paysages créés au XIXème siècle par les peintres lyonnais attirés par les lieux.

L'apparition de la peinture en tube en 1841, la construction de la ligne de chemin de fer desservant la vallée de l'Albarine et d'une gare à Rossillon, favorisa la venue de ces paysagistes.

Les 750m de dénivelé à flanc de montagne sous le soleil, mais dans la forêt de frênes, nous ont paru faciles pour rejoindre ARMIX ,dans le temps relié à la vallée par des bennes permettant de monter le lait à la fruitière.(un ancien poteau a été préservé sous le bec de BURBANCHE).

Une pause repas après PREMILLIEU et une sieste au soleil, pour une fois appréciée de tous.

Retour par EGIEU. La repousse du buis a permis à Alain de cueillir des rameaux à faire bénir le dimanche suivant.

Pour finir une petite grimpette jusqu'à la vierge de Rossillon dominant le village, avant un pot bienvenu au bar du village que le propriétaire avait ouvert plus tôt pour nous ...

Merci à tous d'avoir participé.

Jacques Henri